



---

## Pressemitteilung

### „Junge Europäer gründen Kreisverband Heidenheim“

**Heidenheim** Am kommenden Sonntag, den 24. Januar gründen die Jungen Europäer – JEF Baden-Württemberg in der Jack's American Bar in Heidenheim ihren insgesamt 22 Kreisverband. Die Veranstaltung beginnt um 18 Uhr, zu der alle Interessierten herzlich eingeladen sind.

„Wir freuen uns, dass wir den Europäischen Gedanken weiter verbreiten und neben Rottweil/Schwarzwald-Baar dieses Jahr bereits den zweiten neuen Kreisverband gründen“, so der Landesvorsitzende der Jungen Europäer Markus Schildknecht. Denn gerade in diesen Zeiten sei es sehr wichtig, dass man die positiven Seiten von Europa aufzeige, so der Landesvorsitzende.

Die Jungen Europäer - JEF Baden-Württemberg e.V. sind eine europaweite, überparteiliche und proeuropäische Bewegung sowie die Jugendorganisation der Europa Union, die sich seit 1946 für ein friedliches, gerechtes, bürgernahes und demokratisches Europa in Verantwortung gegenüber nachfolgenden Generationen einsetzt. In Baden-Württemberg besteht die JEF aus insgesamt 22 Kreisverbänden mit rund 750 Mitgliedern zwischen 16 und 35 Jahren.

Für Rückfragen wenden Sie sich bitte an den Landespressesprecher der Jungen Europäer – JEF Baden-Württemberg, Herrn Nicolai Reith: [nicolai.reith@jef-bw.de](mailto:nicolai.reith@jef-bw.de), 0176/62491553 oder an die designierte Kreisvorsitzende Lara Gogg, [lara.gogg@gmx.de](mailto:lara.gogg@gmx.de), 017624479430.